

## COMMUNICATION

communication@rhne.ch  
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

# Le RHNe et les sages-femmes indépendantes s'associent pour célébrer la parentalité

***Le samedi 4 mai prochain, à l'occasion de la Journée internationale des sages-femmes, le pôle femmes-parents-enfants du RHNe et l'association Né-Sens, qui fête ses trente ans cette année, organisent des portes ouvertes et une journée festive.***

Les sages-femmes et la parentalité seront en fête le samedi 4 mai prochain, veille de la Journée internationale des sages-femmes. Partenaires dans la prise en charge des couples et de leur(s) nouveau-né(s), le Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe) et l'association Né-Sens, qui regroupe trente sages-femmes indépendantes du canton de Neuchâtel et des régions limitrophes, consacrent cette journée symbolique à la présentation de leurs activités respectives.

De 10h à 16h, le pôle femmes-parents-enfants du site RHNe-Pourtalès ouvrira ses portes aux visiteurs-ses. La manifestation, qui a bénéficié du soutien de la fondation *admed*, a pour objectif de faire (re)découvrir les prestations offertes par l'équipe pluridisciplinaire du pôle au travers d'ateliers et de présentations didactiques. Des visites guidées de la maternité et d'une salle de naissance seront également proposées. Le programme complet de la manifestation est à découvrir ici : <https://www.rhne.ch/portes-ouvertes-pole-femmes-parents-enfants>.

Ce même jour, de 11h à 17h, l'association Né-Sens organise une journée festive et ouverte à tout-e-s à la salle de la Rebatte à Chézard-Saint-Martin. Les familles seront invitées à participer à divers ateliers tels que portage ou massage bébé. L'occasion également de découvrir les activités de l'association qui fête cette année ses trente ans. Sur inscription, la soirée se déclinera en un souper-spectacle-concert, dès 18h. Le programme complet de la manifestation est à découvrir sur [le site Internet](#) de l'association et sur [sa page Instagram](#).

Situé sur le site de Pourtalès, le pôle femmes-parents-enfants du RHNe offre une prise en charge globale des couples, pendant et après la naissance de leur(s) enfant(s). Le pôle regroupe les départements de gynécologie-obstétrique, incluant la maternité, et de pédiatrie qui comprend l'unité de néonatalogie. Cette dernière prend en charge des nouveau-nés dès 32 semaines ou nécessitant une assistance médicale. Les professionnel-le-s du pôle échangent quotidiennement avec les sages-femmes indépendantes avant la naissance et dès qu'un retour à domicile est envisagé. Les membres de l'association Né-Sens assurent alors un suivi complet des jeunes mères et des nouveau-nés durant leurs premières semaines de vie. Elles peuvent également être sollicitées pendant la grossesse et offrent une permanence téléphonique 7 jours sur 7, de 8h à 20h

Neuchâtel, le 16 avril 2024

***Le service communication du RHNe répond à vos questions au 032 713 30 44***

***Pascaline Glauser et Caroline Serex, sages-femmes de l'association Né-Sens répondent à vos questions au 079 201 60 76 ou 076 489 41 03***